



2ème journée des Ambassadeurs Eco-Hospitaliers

Publié le mercredi 15 février 2023

La deuxième journée des Ambassadeurs Eco-Hospitaliers s'est tenue à Calce au site Arc Iris du SYDETOM66.

Cette rencontre à visée didactique a permis d'échanger sur la gestion des déchets traités dans l'usine d'incinération qui alimente le réseau de chaleur dont bénéficie le CH Perpignan pour une partie de sa production en énergie.

Cette journée a permis aux ambassadeurs de se réunir pour échanger sur les thématiques du développement durable au sein de l'établissement de l'hôpital de Perpignan et de poursuivre les projets pour l'année 2023.

Merci aux ambassadeurs pour leur engagement !

